

DELEGACIÓN CAMPIÑA

MARCHENA, PARADAS, ARAHAL, UTRERA, LANTEJUELA
C/. Menéndez Pelayo, 7 A • 41620 MARCHENA (Sevilla)

DELEGACIÓN SEVILLA

SEVILLA
Avda. Ramón y Cajal, 8 - 5º B • 41005 SEVILLA

DELEGACIÓN SIERRA SUR

PEDRERA, ESTEPA, AGUADULCE
C/. 1º de Mayo, 64 Bajo • 41566 PEDRERA (Sevilla)

DELEGACIÓN SIERRA NORTE

CAMAS, CASTILLEJA DE GUZMÁN, EL RONQUILLO
C/. Los Brezales, 16 • 41880 EL RONQUILLO (Sevilla)

SIGUENOS EN FACEBOOK Y TWITTER



[multigestionsur](https://www.facebook.com/multigestionsur)



[@multigestionsur](https://twitter.com/multigestionsur)

MGS

Tel.: 95 584 71 88 • Fax: 95 484 40 08

e-mail: multigestion@multigestionsur.com



www.multigestionsur.com

MULTIGESTIÓN SUR
CONSULTORÍA Y SERVICIOS GENERALES A EMPRESAS Y PARTICULARES

B

REVE PRESENTACIÓN

Nuestro despacho inicia su actividad en el año 1.995, prestando asesoramiento fiscal, contable, mercantil y realizando modelos económicos destinados a la mejora de la productividad.

La trayectoria profesional que seguimos ha propiciado la ampliación del catálogo de servicios, incorporando para ello a profesionales cuya filosofía es el espíritu de superación y la calidad en el servicio. Con todo ello, en Multigestión Sur, tenemos como misión proporcionar la mejor asesoría integral para contribuir al éxito de la actividad empresarial de nuestros clientes, así como la búsqueda de las mejores soluciones en el ámbito particular. Se trata de un modelo de asesoría integral propio en el que está presente nuestro compromiso con el servicio al cliente, con la intención de permitir una mayor agilidad y eficacia en sus trámites mediante una gestión personalizada, cubriendo todas sus necesidades.

Hoy, gracias al esfuerzo de todos y a la confianza que nuestros clientes han depositado en nosotros, colaboramos y asesoramos a numerosas empresas y particulares a lo largo de la geografía andaluza, siendo éste el mejor aval de nuestro compromiso por un servicio cualificado, multisectorial y personalizado.

NUESTRA ACTIVIDAD

- Asesoramiento Fiscal y Contable
- Asesoramiento Mercantil
- Asesoramiento Laboral
- Prestación de Servicios Jurídicos
- Seguros Generales
- Administración de Fincas Urbanas y Rústicas
- Licitación de Obras y Servicios
- Clasificación de contratistas
- Implantación de Normas ISO
- Auditoría de cuentas
- Implantación de modelos económicos
- Intermediación en mercados extranjeros

C

ONSULTORÍA TÉCNICA ESPECIALIZADA

IMPLANTACIÓN DE SISTEMAS DE GESTIÓN NORMALIZADA

Los nuevos tiempos entrañan también nuevos retos. Las entidades mercantiles no deben ser ajenas a ellos, y para poder afrontarlos con garantía y credibilidad, debemos plantearnos adaptar nuestros sistemas a las normas y reglamentos de carácter generalizado con el objetivo único de mejorar la gestión interna de nuestra empresa y posicionar nuestros servicios o productos en aquellos lugares de los mercados que permitan crecer más y con mejor proyección a nuestra organización.

En este sentido asesoramos e implantamos directamente Sistemas ISO y OSHAS garantizando la correcta implantación y certificación, llevando un seguimiento personalizado de cada proceso.

CONSULTING TÉCNICO EXTERNO

Las pequeñas y medianas empresas en la mayoría de los casos sienten disminuidas sus aspiraciones y mermadas sus capacidades de poder competir en un mercado que la mayoría pretende, que es el de la licitación pública. El mercado de "lo público" evoluciona cada día con leyes y reformas legales, requisitos formales y técnicos que hacen que sea algo asequible sólo para las grandes compañías que pueden soportar una infraestructura técnica que le permite licitar expedientes de obras o servicios públicos, aportando así a sus activos clientes solventes y un flujo regular de facturación.

Nuestra misión es la presentación de toda la documentación de carácter administrativo y técnica para la participación de los licitadores en expedientes de contratación ante cualquier organismo. En caso de no poseer la entidad de clasificación administrativa, podemos tramitar la misma ante la Junta consultiva de contratación administrativa, interesando la más adecuada a la actividad de la empresa.



SERVICIOS ESPECIALIZADOS

AUDITORÍA DE CUENTAS

La obligación legal de auditar nuestras cuentas viene tasada por unos parámetros que, caso de cumplirlos, no obligan a esta auditoría. Pero es cada vez mayor el número de sociedades que demandan este servicio a nuestro despacho, al objeto de tener una opinión profesional y experta de los estados contables, financieros, riesgos fiscales, riesgos laborales,...

ADMINISTRACIÓN DE FINCAS URBANAS Y RÚSTICAS

Si procuramos tener todo correctamente en nuestro entorno empresarial, ¿por qué no hacer lo mismo en nuestro entorno familiar? El vivir en comunidad no debe suponer una carga. Poner la gestión de su comunidad en manos de profesionales le evitará posibles problemas derivados de la vida en comunidad. Además, realizamos todo tipo de gestiones puntuales en el ámbito comunitario (legalización de comunidades, presentación de modelos fiscales, reclamaciones de deudas a propietarios morosos, estudio de presupuestos...)



MULTIGESTIÓN

CONSULTORÍA INTEGRAL A EMPRESAS Y PARTICULARES





LÍNEAS DE APOYO AL SECTOR EMPRESARIAL

ASESORAMIENTO FISCAL

El cumplimiento de nuestras obligaciones fiscales es una cuestión que a todos nos preocupa. El mundo empresarial requiere de un análisis en profundidad al objeto de determinar el coste fiscal lo más exacto posible, sin incurrir en irregularidades que sólo supondrán un incremento en dicho coste fiscal. Nuestros profesionales harán un análisis preliminar de su empresa y diseñarán el sistema más adecuado para el mayor ahorro fiscal posible. Igualmente estarán en revisión constante de sus estados contables para ajustar los impuestos de la manera más conveniente para mantener los estándares fijados.

CONTABILIDAD

La contabilidad es la mejor herramienta de análisis de nuestras empresas, siempre que los datos que nos ofrece sean correctos. La información de nuestros estados contables y financieros deben ser la adecuada en fiabilidad y tiempo al objeto de tomar determinaciones acordes a las necesidades de nuestra empresa. Nuestro despacho realizará aquellos trabajos que estime oportunos en relación a este área: desde el tratamiento de la documentación pasándola a los libros, hasta el análisis detallado de los datos que de la contabilidad se desprendan en los balances.

MERCANTIL

Es muy importante el cumplimiento con las normas mercantiles a las que las empresas están obligadas. A veces, por una falta de información, dejamos de cumplir con esta normativa. Ello en la mayoría de los casos no supone un coate económico, pero si puede suponer la paralización de la vida de la empresa por no estar habilitada para ello. Incidimos en la confección y depósito de las cuentas anuales de las empresas, sin las cuales es imposible hoy operar en bancos y con proveedores importantes. Igualmente el tener actualizado tanto la documentación mercantil (libro de actas, socios, inscripciones en Registro Mercantil, etc) como actualizado los estatutos (nombramientos de cargos, cambio de domicilio fiscal, et.) es muy importante, pues puede suponer, como hemos dicho, el no poder operar por no ser estos datos los correctos.



SERVICIOS ESPECIALIZADOS

RELACIONES LABORALES

Las relaciones con nuestros trabajadores deben ser establecidas bajo unos criterios de total fiabilidad. No olvidemos que ellos suelen ser el mejor activo de nuestras empresas, pues son imagen de las mismas y depositarios de nuestra confianza. Por ello, en nuestro despacho mantenemos el criterio que la gestión de estas relaciones no deberían circunscribirse a la mera confección de unos documentos, sino a asesorar, además, al empresario en las nuevas líneas de comunicación y colaboración con los trabajadores, la formación de los mismos, el adecuar al empleado al puesto de trabajo, etc

La obligatoriedad de un plan de Prevención de Riesgos Laborales hace que realicemos igualmente este aspecto de la Relaciones Laborales. Consúltenos

JURÍDICO

Pensamos que nuestros clientes han depositado su confianza en nosotros y que de su actividad o de su ámbito familiar se derivan cuestiones que solo pondría en manso de confianza. Por ello, incorporamos hace varios años a nuestro despacho a un grupo de abogados especialistas tanto en temas de empresa e impuestos, como en otras situaciones que necesitan del asesoramiento de un letrado, tales como divorcios, herencias, reclamaciones de cantidad... La confianza, insistimos, es la base de estas relaciones

SEGUROS GENERALES

Nuestro lema en este apartado es: «No queremos gestionar su cartera de seguros, queremos gestionar sus riesgos». Es importante estar asegurados, pero es fundamental tener el seguro adecuado, donde el precio es solo un componente, importante pero no definitivo. ¿Está seguro de que tiene su patrimonio a salvo, o el seguro que lo cubre es insuficiente?. Consúltenos. Le haremos los proyectos necesarios y adecuados a sus riesgos.